

Por: Maribel Nez M

Reunión de planeación (duración: 1 hora)

- **Oración:** 30 minutos. Como equipo oren y pregúntenle al Espíritu Santo que es lo que quiere hacer ese día. Estén conscientes de la presencia de Dios. Tomen unos minutos para sumergirse en su presencia.
 - a) Oren por las personas que van a llegar ese día a esa casa. Para que el Espíritu Santo toque a esas personas y puedan entregarle sus vidas a Jesucristo.
 - b) Oren por las personas que se visitaron desde la última reunión.
 - c) Oren por la casa del anfitrión y por cualquier necesidad que tenga esa familia. A menudo el enemigo ataca las casas de los anfitriones para que no puedan llevarse a cabo las reuniones.
 - d) Oren por los integrantes del equipo de casa.
- **Compartir la visión:** Hechos 2: 46 - 47 *“Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.”*

Recuerda que muchas personas no se sienten listas para asistir a la iglesia, pero si se sienten cómodas para asistir a una reunión de casa. No olvides de invitar a las personas a entregar su vida a Jesús y hacer la oración de arrepentimiento y aceptación. El hecho de que una persona asista a una reunión de casa por un tiempo no significa que sea salva.
- **Revisar planeación anterior** ¿Qué hicimos y que pasó? Hay que recordar que hizo Dios la reunión anterior. Darle seguimiento a las personas que fueron tocadas.

No olvides siempre tener a la mano las papeletas para tomar los datos de las personas que asistan por primera vez a la reunión.
- **Visitas programadas:** Delegar las visitas a los miembros del equipo para que visiten a las personas nuevas, a las personas que no hayan asistido ese día a la reunión y que asistieron la vez anterior, o las personas que asistieron una vez y no han regresado. Hablarles a estas personas las hace sentir importantes y refleja el amor que tenemos por ellos.
- **Delegar actividades** Bienvenida, oración por la ofrenda, llamado y oración de arrepentimiento y aceptación, refrigerio algo sencillo (agua, café) no es una comida.

HABLANDO FE

Semana: 113 Fecha: 06 de abril del 2025

Objetivo: ¿Qué es la fe? ¿Tengo fe? ¿Cómo actuar en fe? ¿Cómo incrementar mi fe? En estas próximas semanas estaremos estudiando “LA FE” y lo que la biblia dice al respecto.

📖 Marcos 11:22-23 Entonces Jesús dijo a los discípulos:

—Tengan fe en Dios. Les digo la verdad, ustedes pueden decir a esta montaña: “Levántate y échate al mar”, y sucederá; pero deben creer de verdad que ocurrirá y no tener ninguna duda en el corazón. (NTV)

Introducción: Después de la pérdida del territorio de Texas ante el ejército americano el presidente de México en ese momento general Antonio López de Santa Ana tuvo la idea de que México necesitaba un símbolo patrio que enorgulleciera a su gente y levantara el espíritu patriótico del pueblo, un símbolo que encendiera la sangre de la gente. De esta forma, a pesar de las guerras y pérdidas, se sentirían orgullosos de pertenecer a México Para ello, Santa Anna lanzó una convocatoria que salió en el Diario Oficial y que se dividió en dos partes: para la escrita y para la musical. Los ganadores del concurso fueron Francisco Gonzales Bocanegra por la letra y Jaime Nuno por la melodía. Sin importar que día de la semana sea, ni la época del año, si hace frío o calor, si estas enojado o feliz, enfermo o sano, etc. cada vez que escuchas el himno nacional algo en ti se levanta, se enciende, se empodera haciendo que quieras gritar ¡soy mexicano(a)!

1. CONFIRMAS ES AFIRMAR

Cada vez que confesamos la palabra de Dios estamos afirmando o declarando lo que creemos. Al declarar la palabra de Dios estamos testificando esa verdad en la que hemos creído.

Dios obra a través de nosotros cada vez que confesamos con nuestra boca su palabra; ya sea sobre alguna situación personal, sobre alguna persona, incluso sobre nuestra nación.

Cuando usamos nuestra boca para declarar la palabra de Dios estamos cumpliendo con el mandato de ir a las naciones y declarar el evangelio. La palabra evangelio significa buenas noticias, por lo que cada vez que tu confiesas la palabra de Dios estas declarando

el evangelio a ti, a tu familia y a las personas que te rodean.

Cuando confiesas la palabra de Dios estas alimentando tu fe, estas cambiando tu mente, tus emociones, tus ideas, tu incredulidad, tu realidad, lo imposible que vez en tu vida, todo tu entorno.

No declarar la palabra de Dios cada día, en cada situación que vives, aun cuando hay dolor, o perdida. Cuando tu corazón se siente apachurrado, cuando no encuentras solución, cuando la necesidad que tienes es apremiante, etc. es como ponerle cadenas a tu fe, como aprisionar tu bendición.

2. LA CONFESION DISPERSA EL TEMOR

“No tengas miedo, porque yo estoy contigo; no te desalientes, porque yo soy tu Dios.

Te daré fuerzas y te ayudaré; te sostendré con mi mano derecha victoriosa.” Isaías 43:10 (NTV)

Cuando éramos pequeños y algo nos asustaba gritábamos; entonces papá o mamá venían a nuestro lado casi al instante para saber que pasaba. Al conocer la causa de nuestro grito y saber del miedo que sentíamos en ese momento, usualmente, nos hablaban asegurándonos que todo estaría bien. La voz de papá o mamá era suficiente para desaparecer cualquier monstruo de nuestra mente, cualquier temor en nuestro corazón.

Similar es la confesión de la palabra de Dios sobre nuestras vidas. Dios promete estar con nosotros, promete sostenernos, ayudarnos, etc. pero inconscientemente esperamos verlo en algún momento en nuestra vida. Su presencia es mucho mas que una presencia humana o física. Su presencia está con nosotros cada vez que declaramos sus palabras, cada vez que ponemos atención a lo que declaramos podemos sentir al Espíritu Santo a nuestro lado animándonos, consolándonos, afirmando su ayuda, su amor. Cada vez que tu declaras en voz alta la palabra de Dios podrás sentir en tu espíritu el respaldo del Señor en esas confesiones.

El Señor nos dice en su palabra “No Temas”, este termino aparece en las Escrituras aproximadamente 136 veces, es una de las frases mas enfatizadas en la biblia ¿Por qué?

Porque el temor nos paraliza, nos ciega, nos ensordece, nos atrofia el pensamiento, el raciocinio, congela nuestra fe, abre la puerta a la incredulidad y a la duda.

Declarar la palabra de Dios sobre nosotros y nuestras circunstancias cambia todo resultado negativo, aunque no lo veamos en ese instante, la palabra de Dios es y tiene poder.

3. LA CONFESION AUMENTA LA FE

La confesión es el medio que la fe utiliza para expresarse en nuestra vida, y para abrir la puerta a lo sobrenatural de Dios.

Cada profesión u oficio tiene su propio código de vestimenta y estilo de vida. Por esta razón podemos decir que un médico, por lo general, lo encontramos vistiendo una bata blanca.

Los obreros de los años 40´s - 50´s los reconocías porque eran los únicos que vestían ropa de mezclilla. Existen una gran variedad de profesiones y oficios que sin temor a equivocarte puedes saber a que gremio pertenece una persona.

De la misma manera, ¿quieres conocer a una persona de fe?

Solo escúchala hablar. No te fijes en su ropa, o a que se dedica, no tomes en cuenta su condición social o su grado escolar.

Una persona de fe hablara la palabra de Dios todo el tiempo. Una persona de fe declarara en todas las circunstancias de la vida la palabra de Dios. Una persona de fe ve las cosas de una manera diferente porque sus ojos no están puestos en lo imposible de la situación sino en la grandeza de Dios en cada reto.

Cuando confiesas la palabra de Dios diariamente tu y todo tu entorno empezara a cambiar porque estarás declarando lo que Dios dice, no lo que tu piensas.

Cuando declaras la palabra de Dios tu propia incredulidad empezara a desaparecer porque esas dudas, temores, desilusiones, etc., serán desafiadas por la verdad de la palabra de Dios. Confesar la palabra de Dios a diario crea oportunidades sobrenaturales sobre toda tu vida para que el reino de los cielos pueda ser establecido en tu vida y tus circunstancias.

La manera de entrenar nuestra mente, espíritu, corazón y nuestro pensamiento para poder combatir las mentiras que Satanás nos dice todos los días tratando de desanimarnos es por medio de la palabra de Dios. Sigamos el ejemplo de Jesús para combatir los ataques en contra de nuestra fe. Mateo 4: 1 – 11

“Lloro con tristeza; aliéntame con tu palabra” Salmo 119: 28 (NTV)

La enseñanza de tu palabra da luz, de modo que hasta los simples pueden entender. Salmos 119: 130 (NTV)

Conclusión: Tu manera de hablar revela lo que hay en tu corazón, no importa cuan bonito o elocuente sea tu manera de expresarte. No importa que trates de convencerme que crees en Dios y que Dios es todo para ti. Si te expresas con duda, temor, incredulidad entonces solo tiene una buena idea de Dios, pero no lo conoces.